

## El sector de la auditoría de cuentas prevé crecer un 3% en 2019

El sector de la auditoría de cuentas estima cerrar el ejercicio 2019 con un crecimiento del 3% de su facturación y un 55% de las firmas prevé una mayor contratación de recién titulados a corto plazo, aunque muestra su preocupación por la sobreerregulación.

Así se ha puesto de manifiesto durante la celebración del Día del Auditor de Madrid, en el que el presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (Icjce), Ferrán Rodríguez, acompañado por el presidente del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (ICAC), Enrique Rubio, anunció la previsión de crecimiento del sector y detalló que un 47% de los miembros espera cerrar este año en positivo, con crecimiento de ingresos.

Rodríguez ha destacado que, tras el retroceso del número de ejercientes hace 10 años, este desfase ya se ha recuperado y está prácticamente en niveles precrisis. No obstante, el presidente de la Agrupación de Madrid, Víctor Alió, se ha referido a los retos regulatorios por los “muchos cambios normativos” que se producirán en los próximos años, después de que España fue el primer país de Europa en adaptar la normativa europea.

“La Ley de Auditoría de Cuentas (LAC) que se aprobó en 2015 no satisfizo las expectativas de los profesionales porque se realizó a espaldas del sector, sin considerar los procesos normativos que se estaban realizando en el resto de los estados”, ha enfatizado Alió.

En este sentido, ha indicado que los profesionales ya han debido adaptarse a más de un centenar de modificaciones desde 2016 relacionadas, en gran parte, con materias de cumplimiento normativo como la protección de datos, la prevención del blanqueo de capitales o la prevención de riesgos penales.